



India y Rusia trabajan para estrechar lazos en la industria pesquera

Description

India y Rusia están trabajando para establecer vínculos más estrechos en materia de productos del mar después de que los líderes de ambos países se reunieran en un foro empresarial en Nueva Delhi.

Por Chris Chase

India y Rusia están trabajando para establecer vínculos más estrechos en materia de productos del mar después de que los líderes de ambos países se reunieran en un foro empresarial en Nueva Delhi, India.

La asociación, establecida en octubre de 2000, promete cooperación en varias áreas, incluida la seguridad, los vínculos económicos, la energía nuclear, la defensa y los recursos naturales como los productos del mar.

Como parte de esos vínculos más estrechos, los dos líderes dijeron que India y Rusia están estableciendo un objetivo comercial de 100 mil millones de dólares (85 mil millones de euros) que se alcanzará en 2030.

India aplaudió recientemente el mayor acceso a los mercados de Rusia, ya que Rusia amplió la lista de empresas indias elegibles para exportar productos del mar al país.

Durante el foro, Modi enfatizó que los productos de la India tienen una fuerte demanda global y agregó que las asociaciones tecnológicas en logística de cadena de frío y pesca podrían ser mutuamente beneficiosas para los dos países.

«India es rica en mariscos y una amplia gama de alimentos procesados ??que gozan de gran demanda en todo el mundo», declaró Modi, según una transcripción de la reunión publicada por el servicio de prensa del Kremlin.

«Podemos crear empresas conjuntas y promover la cooperación tecnológica para apoyar la logística marítima, la pesca de altura y la automatización de los puertos pesqueros».

Modi dijo que el sector marítimo es la segunda prioridad en la lista para una mayor cooperación entre los dos países y que mejorar la infraestructura rusa e india a través de una asociación ayudará a las industrias pesqueras de ambos países.

“Hacerlo no sólo ayudará a satisfacer la demanda en Rusia, sino que también creará un nuevo mercado para los productos fabricados en la India”, dijo Modi.

En el mismo foro, el Ministro de Agricultura ruso, Oskana Luth, encabezó una sesión sobre oportunidades de mercado

en Rusia para los productos indios, incluido el camarón.

"En particular, India es el mayor productor y exportador mundial de camarón, que goza de una demanda estable en Rusia", dijo el departamento de prensa del ministerio a Fishnews.

Los medios informaron que el ministro se reunió con el ministro de Pesca, Ganadería y Lechería de la India, Rajiv Ranjan Singh, y discutió el potencial para aumentar el comercio entre los dos países, particularmente en el sector de la piscicultura.

Actualmente, India es la principal fuente de camarones de Rusia e importó camarones por valor de 113 millones de dólares (96 millones de euros) del país en 2024, y en los primeros tres trimestres de 2025, sus importaciones de camarones indios aumentaron un 5 por ciento en volumen y un 20 por ciento en valor.

India podría aprovechar nuevos mercados para su camarón, ya que los aranceles de su principal socio comercial, Estados Unidos, siguen siendo importantes. Estados Unidos impuso un arancel del 50 % a todos los productos indios, lo que obliga a India a buscar nuevos mercados para sus productos de acuicultura de camarón.

Incluso con el aumento de las exportaciones a Rusia, las exportaciones de camarones de la India al país aún palidecen en comparación con sus exportaciones a los EE. UU. Estados Unidos con frecuencia importa un mayor volumen de camarones de la India en un solo mes que el que la India exporta a Rusia en un año entero.

El Maipo/BRICS

Date Created

Enero 2026